

Revista de Bioética y Derecho

Núm. 31, Mayo 2014

[¿Sigue siendo la salud un derecho fundamental en España?](#)

[La titularidad del derecho a la salud en España. ¿Hacia un cambio de modelo?](#) Carlos Lema Añón

[En torno a la dignidad humana como fundamento de la Declaración Universal sobre Bioética y Derechos Humanos de la UNESCO](#) María Luisa Marín Castán

[Evaluación ética de proyectos de investigación financiados por la Comisión Nacional de Investigación Científica y Tecnológica, Chile 2012](#) Maura Sara Castañeda Iñiguez - Viviana Huspenina - Sandra Lucía Montaña - Eliana Maribel Quintero Roa

[Consideraciones sobre las obligaciones posinvestigación en la Declaración de Helsinki 2013](#) Ignacio Mastroleo

[Dentes como Fonte de Células-tronco: uma Alternativa aos Dilemas Éticos \(Português\)](#) Mariana Rezende Machado - Rodrigo Grazinoli Garrido

[Consentimento livre e esclarecido e avaliação do grau de expressão de coerção em assistência \(Português\)](#) Ana Luiza Portela Bittencourt - Alberto Manuel Quintana - Maria Teresa Aquino de Campos Velho - José Roberto Goldim - Laura Anelise Faccio Wottrich

[Prometeos Postmodernos: El ADN en el cine de los últimos años](#) Ricardo García Manrique

[Bélgica y el dolor](#) Javier Sádaba